



Promueven iniciativa de transparencia

EL SECTOR PRIVADO MANIFESTÓ QUE BUSCA CONTRIBUIR A LA CONSTRUCCIÓN DE “UNA DEMOCRACIA DONDE NO SE HAGA POLÍTICA CON DINERO, NI DINERO DE LA POLÍTICA”

ROSALBA AMEZCUA

La Iniciativa Privada del país, organismos no gubernamentales y académicos, lanzaron la iniciativa #3de3 Candidato Transparente.mx a través de la cual se compromete a quienes alcancen un cargo de elección popular en las elecciones del próximo 7 de junio a publicar sus declaraciones patrimonial, de intereses y fiscal.

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE), la Confederación Patronal de la República Mexicana

(Coparmex), el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), Transparencia Mexicana y el ITAM, entre otros, señalaron que se busca contribuir a la construcción de una democracia donde no se haga política con dinero, ni dinero de la política.

Precisaron que hasta hoy, sólo 16 candidatos se sumaron a esta iniciativa, como lo es un aspirante a gubernatura, a alcaldías y jefaturas delegacionales y siete a diputaciones federales, de 500 diputaciones federales, mil nueve alcaldías, 641 diputaciones locales y nueve

gubernaturas que estarán en juego para esta justa electoral.

Juan Pardinas, director del IMCO, señaló que la publicación de esas tres declaraciones no es una obligación de ley, sino un acto de buena fe de los aspirantes a

16

candidatos publicaron sus declaraciones patrimoniales, de intereses y fiscal



Fecha 15.04.2015	Sección Primera	Página PP-8
----------------------------	---------------------------	-----------------------



El CCE, la Coparmex, IMCO, entre otros, lanzaron la campaña #3de3 Candidato Transparente.mx.

un cargo de elección popular, pero la declaración patrimonial es una obligación de todo funcionario público, aunque es decisión del mismo hacerla pública.

La declaración de intereses es un instrumento legal común en diferentes democracias que en México aún no ha sido contemplado en la ley, en tanto que la declaración fiscal simplemente busca transparentar el cumplimiento de pago de impuestos que todo ciudadano tiene la obligación de realizar.

El presidente del CCE, Gerardo Gutiérrez Candiani, indicó que de cara a la nación, cierran filas en favor de esta iniciativa que sin duda

coadyuvará en la lucha por abatir la corrupción y la impunidad que “corroen” a nuestra democracia, a la cohesión social y al desarrollo general.

Dijo que es tiempo de hacer la diferencia en México, en favor de la transparencia y la rendición de cuentas, con una participación ciudadana responsable y activa.

“En México hay que pasar de los escándalos de corrupción e impunidad, a las acciones concretas para depurar y renovar la vida política y la administración pública en todos los órdenes y poderes de gobierno”, aseguró Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del CCE.